

Pronunciamiento de la Asociación Colombia de Geólogos sobre el descubrimiento de gas en Sirius

Cartagena, 3 de octubre de 2024 – Celebramos la noticia que dan al país Ecopetrol y Petrobras sobre el descubrimiento de gas en ‘Sirius’ que después del desarrollo, tienen la capacidad para proveer a Colombia por cerca de 20 años. Es un gran logro para la seguridad y soberanía energética y una oportunidad para que se fortalezcan los procesos institucionales que permitan la celeridad en el desarrollo de este proyecto, que después de obtener licencia ambiental tardará 3 años en traer la primera molécula de gas a tierra firme.

De acuerdo con el director de la ACGGP, Flover Rodríguez, esta etapa exploratoria debe evolucionar hacia el desarrollo en el proyecto en varios frentes:

1. Hay que construir el ducto que va a traer el gas desde la plataforma hacia la costa.
2. Según la Dirección Nacional de Consulta Previa del Ministerio de Interior certificó que 116 comunidades son sujetas de consulta previa, solo para construir el ducto.
3. El desarrollo de este proyecto puede aportar nuevas reservas de gas que duplicarían las actuales.

Según Flover Rodríguez, director de la ACGGP, estos son recursos importantes para el país, pero es necesario tomar medidas a corto plazo para garantizar la seguridad energética. “Estos recursos van a llegar en el mediano plazo y para solucionar el tema de abastecimiento de gas, es importante que veamos oportunidades Onshore y explorar en áreas donde ya hemos tenido producción”, precisó.